

**Männer 1 // Verbandsliga Südbaden** 5 : 3 SKV Waldkirch : KSV Hölzlebruck (3598 : 3551)

Tim 638 / 1 MP, Andi 618 / 1 MP, Martin 601, Patrick 588 / 1 MP, Kevin 566, Chris 540

In einem hochklassigen Verbandsligaspiel war das Glück nicht auf unserer Seite, sodass das Spiel knapp an die Gastgeber ging. Auf der 6-Bahnen-Anlage in Waldkirch startete das Trio Andi, Tim und Chris für uns. Im 1. Satz schockten die Drei den noch ungeschlagenen Tabellenführer, indem sie alle Sätze gewannen. Doch schon ab dem 2. Satz konterten die Hausherren und kamen zurück. Aber Andi hatte sein Duell dennoch zu jeder Zeit im Griff und sicherte uns so den 1. Mannschaftspunkt (618 Kegel / 4:0 Sätze / +48 Kegel / gegen Mathias Schindler, 570 Kegel). Chris konnte mit seinem Gegenspieler nicht mithalten und gab seinen MP ab (540 Kegel / 1:3 Sätze / -82 Kegel / gegen Pascal Link, 622 Kegel). Tim knüpfte an seine sehr guten Leistungen in den letzten Wochen nahtlos an, doch sein ebenfalls sehr gut spielender Gegner, machte ihm die Aufgabe nicht leicht. Dennoch behielt er die Oberhand und gewann nervenstark im letzten Satz den 2. MP (638 Kegel / 2:2 Sätze / +13 Kegel / gegen Nils Selke, 625 Kegel).

Mit einem Rückstand von 21 Kegeln ging nun unser Schlusstrio Kevin, Martin und Patrick auf die Bahn. Kevin war in jedem Satz nah dran, konnte schlussendlich aber nur den letzten Satz, durch ein starkes Abräumen, für sich entscheiden, sodass dieser MP an die Waldkircher ging (566 Kegel / 1:3 Sätze / -19 Kegel / gegen Marco Faltus, 585 Kegel). Patrick und Martin gingen nach zwei Sätzen jeweils in Führung. Auf der dritten Bahn hatte Patrick jedoch einen Durchhänger, sodass sein Gegenspieler in den Gesamtkegeln nun vor ihm lag und der letzte Satz die Entscheidung bringen musste. Patrick behielt hier die Nerven und gewann hauchdünn (141 zu 139) den letzten Satz und somit auch den Mannschaftspunkt (588 Kegel / 2,5 : 1,5 Sätze / -6 Kegel / gegen Andreas Herrmann, 594 Kegel). Auch Martins Gegner drehte im 3. und 4. Satz auf und pirschte sich Wurf für Wurf an Martin heran. Da hier vor allem im Abräumen bei den Anwürfen beim Waldkircher Spieler die Kegel mehr zogen, konnte dieser denkbar knapp noch den MP für die Gastgeber gewinnen (601 Kegel / 2:2 Sätze / -1 Kegel / gegen Stefan Wehrle, 602 Kegel).

Aufgrund der 47 weniger erzielten Kegel im Gesamtergebnis mussten unsere Männer daher ohne Punkte im Gepäck die Heimreise antreten, auch wenn sie wieder eine fantastische Vorstellung geliefert haben und die bisher noch ungeschlagenen Waldkircher lange Zeit an den Rand einer Niederlage gebracht haben. Da auch der bisherige 3. der Verbandsliga am Samstag gepatzt hat, haben unsere Männer weiterhin 6 Punkte Vorsprung auf Platz 3 und stehen weiterhin auf Platz 2.

Kevin: „Leider fehlte uns am Ende das entscheidende Glück um Punkte mit nach Hause zu nehmen. Nun gilt es sich auf die letzten fünf Spiele zu konzentrieren, um Tabellenplatz 2 zu sichern.“